



C'est en forgeant qu'on devient forgeron

Don Merriam, directeur des opérations

Chaque année, nous tenons des exercices d'entraînement et de formation pour toutes les équipes d'intervention suivis d'une évaluation. Cela permet aux intervenants d'améliorer leurs compétences, de vérifier les procédures établies, d'améliorer la confiance des participants et de donner l'occasion d'essayer le plan d'urgence dans un événement réel.

Les exercices aident les gens à se sentir plus à l'aise dans leur rôle et leurs responsabilités avant d'être confrontés au stress d'un incident réel. Tenus régulièrement, les exercices mettent en lumière les lacunes, comme le manque de ressources (p. ex. l'équipement, le personnel formé, les approvisionnements), qui peuvent être corrigées avant une activation. La formation permet aussi de promouvoir la sensibilité à la sécurité et l'engagement envers la sécurité des travailleurs.

Outre les séances de formation annuelles obligatoires, toutes les équipes sont invitées à tenir leurs propres séances de formation. Le personnel de l'AIUC est disponible pour fournir de l'aide avec des exercices sur table ou donner une expertise en la matière. Prenez le temps de pratiquer avec votre APRA, de revoir la mise à la terre et métallisation, de vérifier l'appareil de surveillance de gaz, de penser à la protection antichute ou de remplir un journal d'entraînement. Ce sont tous de bons sujets à revoir.

